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LeS presentamos a Q o n e ,  el comodín

del Atlético Calvo Sotelo
«Creo que estamos en condiciones de vencer al Manchego».- 

gran ilusión es pasar al Calvo Sotelo»
<Mi

Hacia ya tiempo que tenía^ 
mos fijada la idea de charlar 
un rato con el bravo jugador 
del Atlético Calvo Sotelo, Mi
guel Molina García, conocido 
deportivamente p o r  “Chone” . 
Nuestros deseos se han ido de
morando hasta que, aprove
chando el paréntesis que ofre
ce la Liga, hemos cazado a 
Chone, muchacho modesto por 
demás, y que con su peculiar 
bravura.y total entrega en de
fensa de sus colores, le hacen 
imprescindible en el equipo que 
dirige Pía Mora. Chone es ti
tular indiscutible en el equipo, 
pero ¿en qué puesto? Pues sen
cillamente, allí donde hace fa l
ta. Es admirable y maravilla a 
cualquiera, que un chaval con 
veinte años escasos, uno sesen
ta y cuatro de estatura y cin
cuenta y cinco kilos de peso, 
sea capaz de cubrir cualquier 
puesto del equipo, a excepción 
claro está el de guardameta, en 
la seguridad de que ha de cum
plir como ei mejor. Así se da 
el caso de que, siendo su ver
dadero puesto el de medio vo
lante, haya sido alineado en 
numerosas ocasiones de central 
y en otras de ariete, obtenien
do nota sobrésaliente en todas 
sus actuaciones.

— ¿Cuál es tu historial? co- 
meneamos preguntándole.

-Comencé en equipos de ba-

y estamos más puestos que al 
empezar la competición. Por 
ello creo que podemos dar el 
susto al Manchego.

— ¿Cuáles son tus aspiracio
nes?

—Creo que las de todo juga

dor local: llegar a figurar en 
la plantilla de nuestro equipo 
titular que milita en Segunda 
División, y del cual nos senti
mos tan orgullosos.

Chone, por su condición de 
rrio. Después ingresé en el At- 'jugador local, ha vivido la his- 
lético con el que -ascendí a Ter- tc-ria del Atlético, e incluso, ya 
cera División, en cuya catego-1 el pasado año fue titular en
ría llevamos dos temporadas.

Ya hemos dicho que Chone es 
el comodín de su equipo, resol
viendo a su preparador Pía 
Mora difíciles papeletas por la 
falta de determinados elemen
tos.

— ¿No te perjudica el cam
biar constantemente de puesto?

—Creo que no. Yo pongo el 
máximo interés en cumplir en 
todos los puestos y creo que lo 
estoy logrando.

—Pero ¿cuál es el que pre
fieres?

—Sin duda, el de medio vo
lante

— ¿Cuál ha sido el central
La que mejor te ha marcado?
—El del Talavera, cuyo nom

bre siento no recordar ahora.
—Cambiando el sentido del i 

puesto ¿qué delantero te 
más guerra?

—Hombre, guerra dan todos 
y  todos son difíciles de

Tercera División. For ello le 
preguntamos.

— ¿Existe diferencia -entre el

equipo del año pasado y el de 
esta temporada?

—Sí, creo que hay alguna di
ferencia. Es posible que este 
año haya más clase, pero el año 
pasado se luchaba con más ge
nio, cualidad que nos llevó a 
ganar muchos partidos que te
níamos perdidos.

— ¿Con qué compañeros te 
entiendes mejor?

—Yo con todos me entiendo 
bien —nos dice diplomática
mente— puesto que son todos 
muy buenos compañeros den
tro y fuera del campo.

—Finalmente; ¿cómo ves el 
futuro del Atifeíico?,

—Creo sinceramente, que al 
final estaremos entre los me
jores. Ya hemos tomado el aire 
a la competición y, como por 
otra parte, hay una excelente 
plantilla, terminaremos entre 
los primeros.

— ¿Alguna cosa que añadir?
—Pues nada, saludar a esta 

afición que tanto nos apoya y 
dar las gracias al semanario 
ALARCOS por la excelente la
bor deportiva que viene reali
zando.

Aquí terminamos la charla 
con el rubio y pequeño, pero 
tran jugador, que está desper
tando la admiración de- toda la 
afición por su total entrega, su 
ardor combativo y su extraor
dinaria clase. De seguir así, no 
dudamos que Chone vestirá, en 
un futuro próximo, la camiseta 
azul del Calvo Sotelo como an
tes lo hicieran Madrid, Ñoño y 
tantos otros.

F R A N

Conozca usted
al Valdepeñas

HOY, SEPULVEDA
Según decíamos la pasada 

semana, una vez más estamos 
con todos los amables lectores 
de este semanario, para darles 
a conocer la opinión de un ju
gador que, sin menospreciar a 
los demás, es modelo en su 
puesto; sin que ésta opinión 
sea gratuita, pues ello lo pue
den atestiguar todos aquellos 
que -lo hayan visto jugar.

Nos estamos refiriendo a Se-

púlveda, que en la actualidad 
es uno de los guardametas me
nos goleados del grupo XV de 
■la Tercera División, siendo 
igualmente de los menos go
leados la. campaña anterior, 
militando en las filas de ese 
simpático club que es el Cara- 
banchel.

Sepúlveda, es un hombre al 
que jamás hemos visto desa-

se íastmnia
«LAS LESIONES Y LAS EXPULSIONES HAN FRENADO EN SECO LA

MARCHA DEL TOMELLOSO»
Intentaremos superamos en la segunda vuelta»«

TOMELLOSO. (De nuestro co
rresponsal PONA).—El descan
so navideño nos ha movido a 
recoger la impresión del. ‘ ‘mis
ter” tomellosero Cuadra, con 

dio ] vistas a la segunda vuelta de I la Liga.
Pedro Cuadra es de sobra 

mar- ! conocido y casi no necesita
car. No hay ninguno que te dé ' presentación, pero cpmo re cor -
facilidades. I datorio diremos que su vida de-

Chone, que tiene raza futbo-‘ portiva es amplia; jugó en el 
lística, nos dice que sus cuatro Ferrol (Segunda División), Ta-
hermanos también han jugado 
y  considera a Gero como el me
jor de todos ellos. “No ha te
nido suerte — nos dice— pero 
creo que debió llegar más lejos 
que los demás” .

— ¿Aparte del fútbol tienes 
otra ocupación?

—Sí, trabajo en la Calvo So- 
telo ya que el fútbol, al menos 
de momento, no da para comer 
exclusivamente de él.

— ¿No estás satisfecho 
nómicamente?

lavera, Albacete, Manchego, Ca
cereño... Y  como entrenador lo 
ha hecho tres temporadas en el 
Teruel; 1 en el Manchego, 4 en 
la S. D. Emeritense (en dos 
ocasiones y en distintos años) 
y 3 en el Tomelloso, (dos ante
riormente y la .actual).

Cuando Pedro Cuadra llegó 
a Tomelloso, el equipo estaba 
embarrancado en cinco nega
tivos y el equipo, a pesar de 

eco- ' costar bastante dinero, no ren- 
| día y lo que era peor es que

—El que empieza no puede los aficionados “ daban la huí- 
exigir mucho, y yo particular- ' da” , 
mente no me quejo y lo que1 Los negativos han sido en- 
quiero es jugar. Por otra parte, I jugados y cuando todo “iba so- 
soy consciente del dinero que ¡ bre ruedas” y precisamente en 
cuesta un equipo de fútbol y Puertollano un desdichado ár- 
del sacrificio que han de so-1 bitro todo lo echó a rodar... La 
portar las directivas. Si más 
adelante prospero en este de
porte, ya habrá tiempo de exi
gir.

El aplazado partido Manche- 
gc-Atlético, aplazado el día 10, 
se jugará el día 28. No podía 
faltar en nuestra conversación 
el tema de este partido.

— ¿Qué pasará en  Ciudad 
Eeal?

—El partido es muy difícil 
por la rivalidad que siempre 
existió, pero considero que el 
Atlético está en condiciones de 
vencer al Manchego. Ultima
mente jugamos con más moral

■; labor de Cuadra, con una redu- 
1 cida plantilla, casi se ha veni
do abajo y las predicciones no 

I han tenido feliz término. Pero 
preguntemos al propio Cuadra 

! sobre el particular :
— ¿Con cuántos jugadores 

I cuentas actualmente?
I —Con quince; 3 porteros, 4 
defensas, 2 medios y 7 delan
teros, con el agravante de que 
8 jugadores residen en Tome
lloso y 7 en Madrid, de esta 
forma no hay manera de con
juntar el equipo y además si 
las lesiones de “ceban” como 
nos ha ocurrido y las sancio

nes hacen su aparición, ocurre 
que tengo que sacar a un por
tero de extremo.

—¿Cuántos, hombres hacen 
falta?

—Con un medio y un delan
tero podría arreglarme.

—Se habla de que, los juga
dores sancionados por los “ in

cidentes” de Puertollano, son 
responsables directos de tales 
sanciones. ¿Es cierto?

—Yo creo que no. Los juga
dores defienden los colores de 
su club y no llegó a explicar
me el por qué fueron expul
sados. A la crítica de Puerto- 
llano me remito, bien claro lo 
dijeron.

—^¿Cuántos partidos podían 
haberse ganado y cuántos en
cuentros se han perdido por 
•• "i-"' do jas expulsiones y de 
las lesiones?

—Si el señor Argote no ex
pulsa a estos tres jugadores 
(Martínez, Rubichi y Borrego) 
el Tomelloso habría terminado

la primera vuelta con tres pun
tos positivos y de esta forma, 
si no ocurre ningún contra
tiempo, acabaremos e n paz. 
Hasta que se incorporen todos, 
andaremos de cabeza.

—-¿Cómo se clasificará el To
melloso al final de la Liga?

—De los 10 equipos que he 
visto y por las referencias que 
tengo del resto de los que com
ponen el grupo, creo que el 
Tomelloso puede clasificarse 
entre los 6 primeros, siempre y 
cuando las lesiones*y las ex
pulsiones nos respeten.

— ¿Enemigos para la segun
da vuelta?

—Aquí, el Plus Ultra y el Ta
lavera. Fuera todos difíciles, 
pero en cuatro campos podría
mos puntuar. Y  con un poco de 
suerte, hasta la liguilla podría 
jugarse.

— ¿De la actual plantilla 
cuáles son los mejores?

—Todos luchan por igual. 
Pero cuando las cosas se po
nen difíciles, la veteranía se 
impone y allí están Cela, Bo
rrego, Reinoso, López, Martí
nez...

— ¿Contento en Tomelloso?
—Sí. Vine con ganas de tra

bajar y cogí al equipo con 5 
negativos y con un son punto 
en el casillero y hoy estamos 
en una situación clara y sin 
positivos, pero también sin ne
gativos.

— ¿Está de acuerdo Cuadra 
con la nueva estructuración de 
Tercera, que es la que nos afec
ta a nosotros?

—No. Yo creo que debía ha
berse llevado a la práctica en 
dos temporadas, ya que son 
muchos los equipos que des
cienden y, el error más impor
tante, es la limitación de edad. 
Hay jugadores con años que

nimado por la marcha dial en
cuentro, lo cual significa, a 
nuestro juicio, que tiene fe en 
sus posibilidades como cancer
bero y un gran sentido de la 
responsabilidad. Y  a continua
ción preguntamos en primer 
lugar.

— ¿Sería tan amable de de
cirnos su nombre?

—Mi nombre es Francisco 
Sepúlveda Sánchez.

— ¿En qué equipos ha figu
rado?

—En categoría nacional, esr 
tuve primeramente en el Atlé
tico Cordobés, pasando después 
por el Iliturgi, Rayo Vallecano, 
Carabanchel y .actualmente 
Valdepeñas, habiendo jugado 
algunos partidos con el Rayo 
Vallecano en Segunda Division.

— ¿Cree usted que el Valde
peñas, al finalizar la tempo
rada, puede quedar clasificado 
dentro de los primeros lugares?

—Posiblemente, se encuentre 
.entre los tres primeros.

— ¿Qué equipos considera 
candidatos a los primeros lu
gares?

— Como digo anteriormente, 
el Valdepeñas debe ser uno de 
ellos y entre otros el Moscardó, 
Cacereño, Extremadura, etc., 
siendo muy difícil decir uno de 
ellos en concreto, debido a la 
poca diferencia existente, sin 
que signifique nada el orden 
de mención que hago.

—¿Qué delantera ha encon
trado más peligrosa de los equi
pos que se han enfrentado 
hasta la fecha? Y  deatro de 
ella ¿qué jugador le ha gus
tado más?

—El más peligroso ha sido el 
quinteto atacante del Mérida y 
entre los jugadores, el interior 
del mismo García-Prada, y el 
del Moscardó, Sánchez- Cabe
zudo. •

— ¿Le gustaría si ello fuera 
posible, renovar ia  próxima 
temporada con el C. D, Valde
peñas?

— A esta 
contestar con 
lo haría sin 
mentó.

Finalmente, Sepúlveda agra
dece la deferencia que ha te
nido ALARCOS para con él y 
nosotros, agradecemos al. mismo 
las facilidades dadas para esta 
entrevista.

Solos nos queda por desear 
a todos los lectores Felices 
Pascuas y prosperidad en el 
año venidero.

“T  O L O”

pregunta puedo 
firmeza, que sí* 
dudar un mo-

rinden más y mejor que los jó 
venes. Los jugadores deben es
tar en activo mientras sus fa 
cultades se lo permitan. La se
gunda vuelta va a ser dramá
tica, pues los equipos abocados 
al descenso van a “morder” .

También creo, que la Federa
ción debía reconsiderar- este 
acuerdo, que sin duda afectará 
a muchos clubs y a muchos ju
gadores,

.—¿Perjudican o benefician 
los liníers de la Comarcal de 
Ciudad Real a los equipos man- 
chegos?

—Hasta ahora nos están 
perjudicando en todos los en
cuentros que hemos jugado 
fuera y, en lugar de aplacar 
los ánimos, proceden como . lo 
hicieron en Puertollano, echan
do más leña al- fuego...

Posiblemente y si esto no 
cambia, en los desplazamientos 
que haga el Tomelloso se pe
dirán jueces neutrales. Además 
el público está de “uñas” con 
ellos por su manera de pro
ceder...

—Como es preceptivo, ¿quie
re añadir algo más?

—-Dar las gracias al sema
nario por tantas deferencias 
cpmo tienen Conmigo y enviar , 
un cariñoso saludo a las afi
ciones extremeñas y manche- 
gas, por las que siento gran ca
riño.

Dicho queda. , ¡
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